



Änderung Schulverpflegung während Corona-Pandemie

Sehr geehrte Damen und Herren,

leider ist derzeit eine Verpflegung mit warmen Essen in der Mensa Mutlangen nicht möglich. Um den Kindern jedoch zu ermöglichen, trotzdem etwas zu Essen bekommen zu können, haben wir uns zusammen mit der Gemeinde Mutlangen und den Schuldirektoren ein Konzept erarbeitet. Aktuell ist nicht absehbar, wie lange dieses Angebot so aufrecht erhalten werden muss.

Das neue Angebot umfasst 2 Lunchpakete und 1 Gericht auf die Hand (to go, zum Sofortverzehr). Beide Lunchpakete wird es einmal mit und einmal ohne Getränk geben.

Wir würden Sie bitten, dass das Besteck von zuhause aus mitgebracht wird. Natürlich besteht die Möglichkeit Plastikbesteck in der Mensa zu beziehen. Auch in Corona Zeiten wollen wir auf die Umwelt Rücksicht nehmen.

Diese Lunchpakete dürfen nur im Klassenzimmer verzehrt werden.

Der Speiseplan umfasst jeweils eine ganze Woche und wird wöchentlich komplett gewechselt. So können wir trotz Corona eine gewisse Abwechslung bieten.

Am Bestellwesen auf Mensa-Pro soll sich nichts ändern:

Bestellung: am Vorabend bis 20:00 Uhr.

Abbestellung: bis 8:00 Uhr am jeweiligen Tag.

Abholung:

Hornbergschule: ab 10:10 Uhr (große Pause)

Franziskusgymnasium: ab 11:10 Uhr (große Pause)

Speisen to go: von 11:45 – 13:30 Uhr

Bei Abholung der Speisen ist der Mensa Pro Ausweis unerlässlich, von dieser Karte wird das bestellte Essen angezeigt.

Schwäbisch Gmünd, am 27.09.2019

JaKoSt Küchenservice GmbH
Stephan Klein, Jan Springer